

## MEDIEN INFORMATION

### **Musik kennt keine Grenzen - "Euro-Musique 2002" im Europa-Park**

*Musik kennt keine Grenzen: 3600 Kinder und Jugendliche musizieren*

#### **„Euro-Musique 2002“ im Europa-Park**

Am 21. Juni wieder das überregionale Jugendmusikfest „Euro Musique 2002“ in Zusammenarbeit mit dem Kultusministerium Baden-Württemberg und der Oberrheinkonferenz statt. Hierzu wurden rund 3600 Kinder und Jugendliche aus Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz, Frankreich und der Schweiz zu einer musikalischen Begegnung der besonderen Art in den Europa-Park eingeladen. Die Veranstaltung fand in diesem Jahr im Rahmen der Feierlichkeiten zum Landesjubiläum 50 Jahre Baden-Württemberg statt.

Der 21. Juni - dieses Datum ist in Frankreich als "Fête de la Musique" bekannt und wurde auch in diesem Jahr zum dritten Mal im Europa-Park parallel zum großen Straßenmusikfest in Frankreich gefeiert. Die Jugendlichen reisten mit Instrumentalgruppen, Chören, Folklore-Tanzgruppen und Bands in Deutschlands größten Freizeitpark, um gemeinsam zu musizieren und dabei um verschiedene Preise zu wetteifern. Der Europa-Park bot mit seiner internationalen Atmosphäre den optimalen Schauplatz für dieses Ereignis.

Begrüßt wurden die diesjährigen Teilnehmer um 9 Uhr im Europa-Park Dome durch Europa-Park Chef Jürgen Mack, Monsieur Berthe von der Oberrheinkonferenz sowie Frau Rifler, der Sprecherin des Arbeitskreises Laienmusik Jugend. „Das Euro-Musique Festival ist eines der Besten Beispiele des Kulturaustausches zwischen den verschiedenen Ländern und auch der Beweis dafür, dass Musik keine Grenzen kennt“, so Jürgen

#### **Unternehmenskommunikation**

Telefon +49 7822 77-14100  
Telefax +49 7822 77-14105  
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust  
[www.europapark.de/presse](http://www.europapark.de/presse)

## MEDIEN INFORMATION

Mack in seiner Ansprache. Bis 16.30 Uhr spielten die Musikgruppen dann auf allen Bühnen in Deutschlands größtem Freizeitpark.

Parallel zum "Euro-Musique-Festival 2002" fand auch wieder das "Parkfest der Straßenmusikanten" statt, an dem sich an verschiedenen Plätzen im Park Musiker verschiedener Ensembles zusammenschlossen und gemeinsam musizierten. Die Auftritte dieser spontan zusammengewürfelten Gruppen fungierten als eine Art Talentwettbewerb. Um 17 Uhr fand im Foyer des Europa-Park Dome die Bekanntgabe der Sieger des Straßenmusikfestival durch Herrn Kreft von der Europa-Park Geschäftsleitung statt.

Die einzelnen Musikensembles begeisterten die Besucher im gesamten Park und unterstützten das bunte Treiben auf allen "Straßen" im Europa-Park. Durch Musik Freundschaften schließen, Nachbarschaft pflegen und viele Zuhörer begeistern, so lautete das Motto an diesem Tag im Europa-Park.

### Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100  
Telefax +49 7822 77-14105  
[presse@europapark.de](mailto:presse@europapark.de)

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust  
[www.europapark.de/presse](http://www.europapark.de/presse)